
5日，周一，刚上班，我院纪检监察室工作人员便接到了一通电话：“我
是一名来自山东曲阜的游客，我要特别感谢儿科董艳萍医生。我完全没想
到，此行最好的印象，是医院给的！”

旅程中孩子突然呕吐，家长急忙寻医问诊
拨打这通电话的，是来自山东曲阜的游客赵文明，7月底，他和妻子带

着老人、孩子一家五口自驾游河南，洛阳是他们此行的第三站。
2日晚到达洛阳，3日一早，一家人便收拾停当准备出游，这时，赵文明

7岁的女儿突然呕吐。以为孩子没休息好，他和家人略休息后，按计划前往
白马寺游览。

没想到在一上午的游览过程中，孩子又吐了两次，从白马寺出来上车
后，孩子吐出来的 就都是水了。赵文明看孩子神情倦怠、两眼无光，当下
决定暂停行程，立即就医。他们对洛阳的医院不熟悉，只好按导航搜索距
离最近的公立医院，根据导航，来到市第一人民医院就诊。

医生耐心、温柔，让他感动不已
“整个就医过程给我的体验非常好，让我非常感动。”在电话采访中，赵

文明说道。
“根据接诊护士的推荐，我们挂了儿科董艳萍医生的号。董医生非常

好，她给孩子查体时，先是隔着衣服按她的肚子，边按边问疼不疼，语气轻
柔，然后又轻轻掀起衣服边按边问哪里疼，动作轻缓。我在旁边看着，感觉
作为家长，我都没有对孩子这样细心、耐心过。”赵先生说。“问诊后，董医生
判断孩子有炎症，需要做个血常规检查。

检验处的工作人员也非常专业。抽完血，我发现孩子手指有血迹，便
向检验处工作人员要棉签和碘伏，想给孩子消毒，工作人员问我要碘伏干
什么，我说了用意，她告诉我针眼处不能用碘伏，有可能引起出血，用清水
擦就行。这一点也让我很感动，如果她不多问一句，我可能就做错了。”说
起就诊的细节，赵文明记忆犹新。

“检查后的开药、取药，让我更直观地感受到医生、护士的专业、细心。”
赵文明说，“拿到化验单后，董医生说果然有炎症，她问清孩子的药物过敏
史，随后给我们开了 3种药，再三叮嘱头孢和双歧杆菌的服用时间要间隔
两小时以上，这一点取药处的小姑娘也特别叮嘱了，我听后感觉吃了定心
丸，原本担心、紧张的情绪瞬间消失，就觉得这家医院很靠谱儿，稳了！”

感念像大姐一样亲切的医生，他特意打电话致谢
“别折腾孩子了，让她好好休息，少量多次进食，先吃点儿流食，等身体

好转了再恢复饮食。”董艳萍像家人般的叮嘱，赵文明一直牢记。因孩子身
体不适，他们提前返程，回家后谨遵医嘱，“孩子现在没有任何问题”。

终于放下心的赵文明回顾此次旅程，觉得很有必要亲自对董艳萍说声
感谢，他从网上搜到市第一人民医院的电话，辗转联系到该院纪检监察室，
虽然没能直接与董艳萍对话，他还是真切表达了自己的感谢之情：“在陌生
的城市遇到董医生这样耐心、温柔的医护人员，让我备感亲切，她就像邻家
大姐一样和蔼可亲，方方面面都为患者考虑，不仅医术好，医德更好！见微
知著，普通人才是城市最好的代言人，医护人员的言行让我感受到洛阳这
座城市的正能量，此行虽没能按计划游览洛阳景点，但我们还会再来的。”

《洛阳晚报》
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为进一步明确志愿服务内容，规范志愿服务流程，
提升志愿服务能力，参照洛阳市卫健委“便民服务七大
举措”相关要求，8月 6日，我院团委联合纪检监察室、
门诊部、医教科等相关科室，对行政人员及实习生们进
行了志愿服务专题培训。

培训会上，门诊部岳倩云讲解了门诊挂号和电子
凭证的使用流程。她提出，应主动询问患者需求，及时
提供有效帮助，为患者快速解决问题。

后勤保障科焦佳琛讲解了志愿服务的具体内容及
有关注意事项。他提出，志愿者们应及时到岗、注意安
全防护，为患者讲解挂号流程时要耐心细心，提供高质
量服务。

招标办公室焦艳作为优秀志愿者代表发言。她提
出，志愿者不仅代表个人，更代表我院的对外形象。她
从自身经历出发，对志愿服务的内涵、志愿工作的意义
进行了深入浅出地讲解。

纪检监察室主任何彩虹对我院近期志愿服务开展

情况进行说明，并结合市委巡察规定，提出下一步改进
提升的工作措施。她表示，作为洛阳市红十字医院，我
院对志愿服务工作一直大力支持，对新生的志愿力量
充满期待，希望大家不负所托，砥砺前行。

每一次付出都是爱的传递，每一次微笑都像温暖
的阳光，让我们携手前行，用爱心点亮世界，用行动诠
释奉献。相信在志愿服务的道路上，我们将会创造更
多温暖与感动！ （后勤保障科）

我院开展2024年志愿服务专题培训会

8月6日，“一项评价GR1802注射液在慢性鼻窦炎
伴鼻息肉患者中的有效性、安全性和免疫原性的随机、
双盲、安慰剂对照、多中心 III期临床试验”启动会在我
院耳鼻咽喉头颈外科顺利举办。我院临床试验机构办
主任张瑞萍、耳鼻咽喉头颈外科主任苑庆尧，申办方代
表束学野一行共计20余人参加此次会议。

会上，张瑞萍强调了本次药物试验启动会的意义，我院
是该试验项目诸多研究中心中第一家顺利启动的。并明确
了项目的主要研究目的、重要时间节点和具体工作要求。

束学野对GR1802注射液的有效性和安全性进行
了介绍，他表示，GR1802注射液的疗效和安全性已得

到临床验证，可以放心试用。
苑庆尧对科室工作进行了安排部署，并要求研究

人员要规范临床操作，以高度的责任心和严谨的态度
严格按照方案和流程进行试验，把受试者安全放在首
位，保障临床试验顺利完成。

此次药物试验启动会的成功举办，标志着我院药
物临床试验工作迈上了一个新的台阶，在学科建设和
科研工作方面取得新进展。今后，我院将继续秉持科
学严谨的工作作风，不断提升药物临床试验研究能力，
为广大患者提供更加优质的医疗服务。

（耳鼻咽喉头颈外科）

我院耳鼻咽喉头颈外科举办药物临床试验项目启动会

近日，我院口腔科主治医师高洁收到了患者王女士送来的锦旗。一
个月前，王女士不慎骑车摔伤，导致上前牙折断，作为王女士的接诊医生，
高洁以耐心安慰缓其“心病”，以精湛技术解其“身病”，获得王女士及家属
的点赞。

耐心安慰巧缓焦虑

“医生，我是不是要毁容了？！”一见到高洁，王女士赶忙询问，上门牙
折断伴面部擦伤、眼周及上唇肿胀等症状令她十分焦虑。

了解到王女士所担心的问题，高洁结合过往病例和医学知识对其进
行了开解。她告诉王女士，这些都是可以解决的问题，不需要担心，面部
肿胀可以自愈，不会影响外貌，及时处理后，牙齿美观也能尽早恢复，而且
牙齿治疗与面部伤口恢复互不影响。温暖坚定的话语缓解了王女士内心
的恐慌。

精心治疗喜获成效

随后，高洁为王女士做了详细的口腔检查，发现其牙齿纵折至腭侧龈
下较深的位置，CT显示不存在牙根折断。据此制定治疗方案：在保留患
牙的基础上进行前牙根管治疗、纤维桩全瓷冠修复及腭侧牙龈整形术。
经过治疗，王女士门牙折断导致的不美观问题得到解决，最大程度还原了
真实牙齿的形态及色泽。

治疗过程中，高洁还发现，王女士的原生牙齿存在扭转，在征得王女
士同意后，对牙齿形态进行修整，
利用全瓷连冠将扭转牙齿矫正，使
其变得整齐。

患者满意送来锦旗

为表感谢，王女士送来一面写
有“牙技高超，医术精湛”字样的锦
旗。对于高洁的耐心服务和精湛
技术，王女士感到非常满意，她笑
言：“高医生技术太好了，大家都以
为我这是真的牙！”

收到锦旗，高洁很开心，她表
示：“每一位患者的信任都是一份
沉甸甸的责任。未来，我将继续秉
持医者仁心，不断提升自己的专业
水平，为更多的患者解除病痛，带
来希望和健康！” （口腔科）

牙齿修复展笑颜，仁心妙手获点赞
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为推动洛阳市内科护理专业创新与发展，促进内
科护理领域新技术、新方法的推广和交流，8月 10日，
由洛阳市内科护理专业委员会主办，洛阳市第一人
民医院与洛阳职业技术学院联合承办的 2024年洛阳
市内科护理专业委员会年会暨学术研讨会在洛阳职
业技术学院成功举办，来自省市 480余名护理同仁齐
聚一堂，共享学术盛宴。

大会伊始，由洛阳职业技术学院副校长张志友致
欢迎辞。他表示内科护理作为护理学科的重要分支
之一，其发展水平与成果直接影响到整个护理领域
的进步与繁荣。本次年会旨在交流新理念、探索新
方向，促进学科创新与发展。预祝大会圆满成功，共
谋洛阳市内科护理事业的辉煌未来。

洛阳市第一人民医院党委书记茅华宇在开幕式
上致辞表示，本次会议的举办旨在构建一个高端的
学术交流与合作平台，集合众智，共享心得，促进内
科护理领域的知识更新、技能提升与科研成果转
化。希望护理人员以此为契机，增强使命感和责任
感，勇于破旧立新、引领未来，为增进百姓健康福祉

贡献更大力量。
洛阳市医学会秘书齐奕男在致辞中对大会的召

开表示热烈祝贺并表示，本次大会的召开，不仅是分
享循证护理最新研究成果的宝贵平台，更是深入探
讨护理管理、科研等前沿动态的重要契机。希望通
过这样的交流，能够充分发挥专业引领作用，激发护
理人员的创新思维，共同为洛阳市内科护理学科的
高质量发展贡献力量。

会议开幕式由洛阳市第一人民医院护理部主任
李丽凡主持。她表示，本次会议以“循证赋能 创新
致远”为主题，将带领大家踏上一场以科学证据为基
石，以创新思维为导向的知识之旅，力求在内科护理
的广袤天地中开辟出一条更加高效、更加人文的护
理之道。

开幕式后，洛阳市第一人民医院院长苗润宏、郑
州大学第一附属医院护理质控专家娄小平、河南省
人民医院护理部副主任刘纬华、洛阳职业技术学院
护理与康养学院院长张彦芳、洛阳市第一人民医院
护理部主任李丽凡、河南科技大学第一附属医院科

护士长王岚、郑州大学附属洛阳中心医院护理部副
主任李海燕，分别进行经验分享与研讨交流。

本次会议的成功举办不仅为各单位之间搭建了
沟通的桥梁，深化了交流合作，更如同一股强劲的东
风，激发了全市内科护理领域持续探索与突破的热
情，共同驶向专业发展的广阔未来。 （护理部）

循证赋能 创新致远

我院成功举办2024年洛阳市内科护理专业委员会年会暨学术研讨会

8 月 22 日—23 日，重庆市药品监督管理局专家
组对我院重庆新赛亚的胃泌素 17（G-17）检测试剂
盒（化学发光法）临床试验项目进行了现场检查。
我院党委副书记、院长、临床试验机构主任苗润宏，
检验科研究人员及临床试验机构办、伦理委员会的
工作人员参与此次检查。

8 月 22 日下午，现场检查首次会议顺利召开。
苗润宏首先对检查组的到来表示热烈欢迎，并代表
医院及领导班子郑重宣读了《重庆市药品监督管理

局药品被检查对象廉洁自律承诺》，向检查组全面
展示了医院临床试验机构的运营状况、取得成绩、
工作亮点、当前存在的问题以及未来发展规划。

伦理委员会副主任委员于会生就伦理委员会的
工作进行汇报。胃泌素 17（G-17）检测试剂盒（化学
发光法）临床试验项目的主要研究者李翠如对项目
整体情况进行介绍。

检查组专家对该项目的试验文件、设施条件、记录
数据等进行了全面审查，不仅详细查验并核对了研究
记录文件，还到检验科对源数据进行调取与核对，并对
入组样本信息进行了Lis及His系统的溯源验证。

8 月 23 日上午，召开检查反馈会。检查组组长
张慧对我院临床试验工作给予较高的评价和认可，
并以专业的视角、发展的眼光指出我院临床试验中
存在的问题，为我院开展高质量临床试验工作提出
建议。苗润宏作总结讲话，并表示，此次检查对我
院临床试验工作具有重要的指导意义，我们会针对
检查组反馈的问题，举一反三、查漏补缺。今后，我
们将进一步加强质量管理意识，对临床试验项目进
行全方位、全链条的质控管理，推动临床试验工作
再上新台阶，使临床试验工作在学科建设中发挥重
要作用。 （临床试验机构办 宣传科）

我院临床试验项目顺利通过重庆市药品监督管理局现场检查

近日，我院普外科赵志鸿主任团队应扬州大学附
属医院邀请，参加由扬州市医学会、扬州大学附属医院
主办，扬州大学附属医院肝胆外科承办的肝胆胰脾诊
疗技术及新进展研讨会暨肝胆外科单孔腹腔镜手术培
训交流会。

会上，赵志鸿以“小单孔，大世界——普外单孔腹
腔镜手术的探索与实践”为题进行授课，深入讲解了我

院开展普外单孔腹腔镜手术的丰富经验。手术直播环
节中，主刀赵志鸿主任和助手主治医师刘军龙以精湛
的技术，连续3.5小时成功完成了4例经脐单孔腹腔镜
胆囊切除术。手术过程中，赵志鸿对技术难点与关键
点进行了深入剖析，充分展现了单孔腹腔镜手术的独
特优势。

手术过程实时转播，吸引了全国多地肝胆外科同
道在线观看，最高实时在线学习人数达 7900余人，取
得了较好反响。会议期间，赵志鸿主任团队还与南京
医科大学第一附属医院、江苏省苏北人民医院等知名
医疗机构的专家们进行了深入的交流与探讨，共同分
享了单孔腹腔镜手术的宝贵经验与发展历程，进一步
提升了我院的知名度与影响力。

单孔腹腔镜胆囊切除手术的全国直播演示不仅展
示了我院普外科团队的单孔腹腔镜的专业水平，更为全
国肝胆外科同道搭建了一个共同学习与交流平台，有力
推动了单孔腹腔镜技术在更广泛范围内的普及与应用。

近年来，我院普外科在医疗、教学、科研等各个方
面均取得了显著进步，区域影响力不断扩大。未来，我
院普外科将继续加强医疗联盟建设，推动技术创新与
发展，致力于为广大患者提供更加优质、便捷、高效的
医疗服务。 （普外科 宣传科）

我院普外科团队受邀进行单孔腹腔镜胆囊切除手术直播演示

8月 15日，新乡医学院三全学
院德馨书院党总支副书记平丹丹、
护理学院行政专员杨天宝、德馨书
院就业专干崔志远、德馨书院实习
生辅导员张子华一行四人莅临我
院，就院校合作以及实习生教学等
相关事宜进行交流与视察。

本次视察工作分为两部分：一
是对医院内新乡医学院三全学院
的在岗实习生进行工作评估，并举
办实习生座谈会；二是双方联合开
展访企拓岗活动，共谋校企合作新
篇章。

在实习生座谈会上，来自新乡
医学院三全学院的39名实习生齐聚
一堂，张子华老师首先细致解读了学
校的各项规章制度。在自由交流环
节，实习生们积极分享实习期间的体
会与困惑，张老师耐心倾听，并逐一
细致解答，现场氛围热烈而温馨。会
后，校方在专人的带领下实地查看了
实习生的宿舍环境。

随后，新乡医学院三全学院代
表，我院副院长邢付强、护理部主
任李丽凡、医教科副科长杨媛冰、
新乡医学院三全学院毕业生代表
共同参加了校友座谈会。大家围
绕院校合作、实践教学强化、人才
培养优化及学生管理体系完善等
议题展开了广泛而深入的讨论，期
待在未来实现多层次、多领域的深
度合作，促进共同发展。

此次交流活动不仅加深了双
方的了解与友谊，更为未来的深度
合作奠定了坚实基础。双方均表
示，将以此次座谈会为契机，进一
步推动院校资源的有机结合与优
化配置，共同为学生搭建起更加宽
广的成长舞台，助力学生实践能力
与综合素质的全面提升，实现院校
双方的互利共赢发展。

（医教科 宣传科）
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